

10月 ひよこぐみだよ! NO.2

R 6. 1 0. 3 0(水) 三浦 世莉子

うれしいな~



なるくんあげる!

せんせい...



葉っぱを見つけたことを教えてくれました!

葉っぱ、黄色!
あっちもきれい!



自分の思いを言葉で伝えるのが上手になりました。

芋掘りを見に行ってきたよ!



年上の友達が芋掘りをしている姿に夢中!!
来年は、みんなも一緒にできるね!



重いなあ...

自分が見つけた自然物を友達にあげています。
1歳児は友達と関わろうとすることが増えてきました。自分なりの言葉で伝え合う子ども達のやりとりがとてもかわいいです♡



1歳児は、保育士と手をつないで歩くのが上手になったので、さらにステップアップして、こあらさんと散歩に行きました。みんなしっかりと手をつないでいられて、とても驚きました!! 年上の友達を頼りながら、ルールを守って歩こうとする姿は本当に立派です!!



葉っぱとカビベ!



おいしょ、おいしょ...!
やった~! 取れた~!

春から成長を見てきた石沢小学校のコキアがこんなに鮮やかなピンク色になりました。保育士が声をかけなくても、みんなの目が留まります。



きれいだなあ!

ツツツ...



空くん、初めての戸外遊び♪

これは何だろう...?
よ~く観察...



葉っぱをちぎり始めた誉岳くん。
カサカサした感触を味わっていました。

ん~!!
(ほくも
欲しい!!)



こあら組の久美子先生が、ねこじゃらしでうさぎを作ってくれました🐰

~お知らせ~

11月から手洗いの時、園のペーパータオルを使用します。11月5日(火)から手拭きタオルは、使いません。1歳児は、こあら組に進級する前に使う練習をするので、また使い始める時にお知らせします。

葉っぱと保育士を交互に何度も見る優雅くん。
感じたことをアイコンタクトで伝えてくれました。